



Sergio Díaz-Granados cumple un año al frente de la gestión de CAF

Tiene el objetivo de doblar el tamaño operativo del banco para poder aumentar a una tasa del 7%-8% anual el crecimiento en financiación

MADRID, 1 (EUROPA PRESS)

El presidente ejecutivo del banco de desarrollo de América Latina (CAF), Sergio Díaz-Granados, ha cumplido este jueves su primer año al frente de la gestión de la institución multilateral, destacando que esta ha salido "más fortalecida gracias al compromiso de sus líderes para apoyarlos financiera y técnicamente".

En su balance, Díaz-Granados ha puesto de relieve la aprobación del aumento de capital por 7.000 millones de dólares (6.984 millones de euros), que permitirá duplicar la cartera al 2030 e impulsar el objetivo de ser el banco verde de la región, por parte de los 19 países y 13 bancos privados que integran la institución.

Por otro lado, se ha referido a la incorporación de nuevos países y el aumento de la participación accionaria de otros. Chile, Costa Rica, El Salvador, Honduras y República Dominicana se convirtieron en miembros plenos del organismo multilateral. Asimismo, la agencia crediticia S&P Global Ratings mejoró el 'rating' de la institución desde 'A+' hasta 'AA-'.

En lo que respecta a las acciones climáticas, el organismo anunció una inversión de 25.000 millones de dólares (24.946 millones de euros) en financiaciones de proyectos verdes hasta 2026. Asimismo, en relación con iniciativas vinculadas a la conservación de los océanos, CAF destinará 1.250 millones de dólares (1.247 millones de euros) en los próximos cinco años para financiar proyectos que contribuyan a preservar, dinamizar e impulsar los ecosistemas marinos y costeros de América Latina y el Caribe. También se destacan proyectos relacionados con la protección del Océano Pacífico en Colombia, Costa Rica, Panamá y Ecuador.

En los últimos 12 meses CAF ha aprobado más de 12.000 millones de dólares (11.974 millones de euros) para impulsar el bienestar de la población, el crecimiento, la generación de empleo y la competitividad en áreas como agua y saneamiento, vías, desarrollo social, transición energética, transformación digital, la acción climática y la seguridad alimentaria, entre otros.

En el plano social, durante el último año se han firmado más de 30 acuerdos con entidades estratégicas para sumar recursos en asistencia técnica, financiación y generación de conocimiento en favor de los más vulnerables.

"Lo que viene de aquí en adelante es recorrer toda la región para duplicar la cartera en la agenda renovada que nos hemos fijado para ser el banco verde de América Latina y el Caribe, de la reactivación económica y social, el aliado estratégico del sector privado y de los gobiernos subnacionales para mejorar la calidad de vida de la gente, cerrar las brechas y dar el salto hacia el desarrollo", ha añadido Díaz-Granados.

En última instancia, CAF ha asegurado que seguirá trabajando con el propósito de doblar el tamaño operativo del banco a 2026 para poder aumentar a una tasa del 7% u 8% anual el crecimiento en financiación para apoyar a los latinoamericanos en un contexto global que cada vez es más desafiante.